



la plus belle façon d'embaucher

ATTESTATION DE RECONNAISSANCE DE LA QUALITÉ DE GEIQ POUR L'ANNÉE 2021

GEIQ ADI ALPIN

La commission souligne le caractère exemplaire de votre activité

Conformément au décret n°2015-998 du 17 août 2015, la reconnaissance de la qualité de Geiq est attribuée annuellement par la Fédération Française des Geiq sur avis conforme d'une commission mixte nationale, et sur l'examen anonyme d'indicateurs qualitatifs et quantitatifs.

À Paris, le 21 mai 2021

Pierre LOBRY
Président de la Fédération
Française des Geiq

FÉDÉRATION FRANÇAISE DES GEIQ